



El Hospital Padre Billini recibió el día de hoy al Sr. César Garrido, quien es el Presidente de la Federación Mundial de Hemofilia (FMH), a Salomé Mekhuzla Directora de Desarrollo Global y a Miguel Izquierdo gerente de Centro América y El Caribe, quienes se encuentran en el país con el objetivo de conocer los centros de Atención a Hemofilia los cuales reciben apoyo a través de las donaciones de medicamentos con su programa Ayuda Humanitaria y Capacitación al equipo multidisciplinario.

Les acompañaron también miembros de la Fundación Apoyo al Hemofílicos (FAHEM) Organismo Nacional Miembro de FMH en República Dominicana

El director general del Hospital Dr. Sergio Roquez les recibió junto a la sub-directora médica Dra. Elizabeth Sánchez y el Lic Guillermo Bobadilla Administrador del centro de salud, quienes agradecieron la visita y en nombre de los pacientes que se benefician de este programa expresaron la satisfacción y apoyo que siempre han sentido tener de la federación.

[#EstamosCambiando](#)





Hospital Padre Billini realizó un taller sobre Deforestación

Santo Domingo- Con el objetivo de ser entes transformadores del cuidado y la protección del Medio Ambiente, el Hospital Padre Billini organizó una charla informativa con colaboradores de las áreas administrativas de este centro de salud.

La charla también tuvo como propósito sensibilizar sobre la importancia de reforestar y al mismo tiempo promover el sentido de responsabilidad social, mediante los cambios de hábitos de todos los presentes.

De su lado, el director general del Hospital, doctor Sergio Roquez, quien pronunció las palabras de apertura del taller, expresó que actividades como estas permiten ser mejores personas y ser parte de la solución y no del problema.

"El personal aquí presente, el día de mañana tendrán una visión distinta de las actividades que pueden hacer para aportar a un ambiente menos contaminado, no solo de su lugar de trabajo sino desde donde se encuentren.

Realizaremos una jornada de reforestación y que mejores personas para enseñarnos la forma correcta de hacerlo que los representantes del Ministerio de Medio Ambiente." puntualizó.

La charla fue organizada en coordinación con el área Reforestación del Ministerio de Medio Ambiente, quienes pusieron a disposición personal y equipos para colaborar en la jornada que realizará el hospital el próximo mes como parte de nuestro su objetivo anual.



Fausto Encarnación quién es el coordinador de reforestación del Ministerio de Medio Ambiente, agradeció el interés de hacer actividades como estas y dijo que están dispuestos a colaborar en las actividades que se ejecuten en todas las instituciones públicas y privadas a favor del cuidado y la protección del Medio Ambiente.





SNS ha brindado más de 67 mil servicios de salud a adultos mayores este año

Los adultos mayores, personas que exceden los 60 años, también llamados de la tercera edad, tienen garantizado su derecho a la salud en la Red Pública, con la prestación de servicios integrales, de calidad y humanizados, acorde a sus necesidades.

•En los primeros ocho meses del 2022, los Centros de Primer Nivel de Atención del Servicio Nacional de Salud (SNS), ofrecieron 63, 744 atenciones médicas a adultos mayores, de las cuales, 28,408 fueron a personas con edades entre 65 a 74 años; 23,663 entre los 75 y 84 y 11,673 a mayores de 85 años.

Asimismo, durante este período, se atendieron 3,663 personas de la tercera edad, a través del Programa de Detección Oportuna de Cáncer de Mama, Próstata y Cervicouterino, que realiza chequeos preventivos, mediante jornadas comunitarias.

Estas cifras evidencian las acciones que despliega el SNS a favor de esta población vulnerable, a través del personal del PNA, quienes se desplazan activamente en las comunidades, identificando los usuarios de la tercera edad para realizar una tipificación del perfil epidemiológico y conocer la necesidad de cada uno.

Estos profesionales de la salud ofrecen asistencia médica, mediante consultas y seguimiento de acuerdo con la patología o condición funcional, ya sea a domicilio o en el establecimiento de salud correspondiente a su comunidad, cumpliendo con la misión de la institución de ser promotora del desarrollo y el fortalecimiento de los servicios de salud.

Calle Santomé #39, Ciudad Colonial, D.N
Teléfono: 809-333-5656
e-mail: dirección@hospitalpadrebillini.gob.do
RNC 430038938

